

Miércoles 26 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=Yj5S9cAoKr8

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-21-22-23-24-25-26>

Santandereanos vivieron una Navidad tranquila. Cifra de quemados se redujo en 84%

BUCARAMANGA. Los santandereanos decidieron pasar una Navidad festiva, tranquila y protegiendo a los menores de edad. Según el reporte del Centro Regulador de Urgencias de la Secretaría de Salud Departamental (CRU), solo se presentó un quemado por pólvora en el municipio de El Socorro, reduciendo las cifras en 84% con respecto al 2011, cuando hubo 6 casos.

El lesionado fue un joven de 24 años, quien fue atendido en la madrugada de este martes en el Hospital Regional Manuela Beltrán de El Socorro, presentando quemaduras de segundo grado en la mano izquierda, según reportó Rafael Ángel Pérez Rincón, coordinador del CRU.

Campañas efectivas

Las autoridades de salud del departamento expresaron que la ciudadanía atendió las campañas oficiales de reducción de casos quemados, especialmente en menores de edad. Sin embargo, la Secretaría de Salud de Santander hizo un llamado a los padres de familia y comunidad en general para que continúen aplicando las medidas de prevención de quemados, específicamente contralando el uso de la pólvora.

La Secretaría de Salud también solicitó a la ciudadanía que reporte las emergencias que se presentan en cualquier parte del departamento llamando a los teléfonos 6520924 y 6421585, que están disponibles las 24 horas del día.

Con gran éxito se cumplió Navijoven en el barrio La Cumbre

FLORIDABLANCA. Con espectáculos de magia y música en vivo, una cena navideña y más de 1.000 regalos, cerca de 3 mil personas de Floridablanca celebraron su primera Navijoven, un certamen organizado por la oficina de Juventudes de la Gobernación de Santander con el propósito brindar un espacio de entretenimiento y sana diversión a los jóvenes de la región.

La actividad se desarrolló este fin de semana en la cancha principal del barrio La Cumbre, en donde los niños más necesitados del sector recibieron obsequios como muestra de cariño durante esta temporada de Navidad.

Niños felices

El asesor de la Oficina de Juventudes, Rafael Picón Sarmiento dijo: “la juventud del departamento nos hemos unido para hacer feliz a un niño en Navidad. Empresarios santandereanos jóvenes han realizado sus donaciones de obsequios para que los niños y niñas tengan un juguete para divertirse y así se alejen de las armas y las drogas. Nuestro objetivo con Navijoven es que adultos y niños compartan de un evento sin alcohol, donde lo importante es la unión familiar”.

La jornada se desarrolló con el apoyo de la emisora Olímpica Stéreo y el magazine El Café de la Mañana del Canal TRO, para lo cual sus directores, presentadores y locutores compartieron con la comunidad de este momento de esparcimiento.